



学校だより

ごさそう

〒735-0005 安芸郡府中町宮の町五丁目4番28号

TEL 082-282-3181 FAX 082-282-3182

URL <https://fuchuchu.fuchu-town.ed.jp/>

令和6年6月17日

第4号

府中町立府中中学校

校長 中坊 京子

学校教育目標：「人間に^{じんかん}学び、志を育てる」

第78回大運動会



5月31日(金)、大運動会を行いました。当日は朝早くから、準備のために多くの生徒が登校してくれました。そんな生徒のみなさんの早朝からの協力もあり、準備も整って、開式を待つばかりでありましたが、午前8時ごろには大粒の雨が…。残念ながら、条件の悪い中での運動会の実施となりました。

10時ごろには雨は上がったものの、グラウンドにはぬかるみもできてしまい、コンディションは十分ではありませんでした。しかし、生徒のみなさんは、運動会スローガン「勝(しょう)より笑(しょう)」のもと、笑顔で、全力で競技に取り組んでくれました。

それぞれの学年種目で見られた、ぬかるみに足を取られながらも全力で走る姿。全力で取り組む仲間**に必死に応援し続ける姿**。転倒してしまった生徒にエールを送り続ける先輩・後輩の姿。悪条件でも**全力で取り組む生徒たちの姿は、とても輝いて見えました!**

この日までに一生懸命練習を重ねてきた「府中中 YOSAKOI」「新府中音頭」。生徒たちの声から、踊りの姿から、生徒の想いの強さは見ていたすべての人に十分伝わったと思います。

この運動会で、精一杯頑張る生徒のみなさんの姿から、たくさんの感動をもらいました。生徒のみなさん、本当にありがとう!

アンケートから



次回以降の参考にさせていただきたくアンケートを実施したところ、212名の方の回答をいただきました。ありがとうございます。一部を紹介させていただきます。

学年	頑張った生徒へ一言お願いします。
2年生	お疲れ様でした！雨の中元気一杯に競技をする姿に元気をもらいました😊
1年生	雨の中でも大きな声をだして頑張ってる姿に感動しました！ありがとう
1年生	雨の中泥だらけで自分たちの力を発揮して見せてくれたことにありがとう！
1年生	泥だらけの運動場で一生懸命な姿かっこよかった！！
3年生	雨の中、本当にお疲れ様でした。そして良く頑張りました。一生に一度しかない今の歳での体育祭。雨だったけど良い思い出になったかな？全力出せたかな？素敵な光景を観させてもらい保護者はとても嬉しく思います。
3年生	あいにくの天気の中でも、出来るかぎり一生懸命に競技する、演技する姿がとても素敵で、さすが最高学年だと感じられる姿でした。雨の中の迫力のYOSAKOI、格好良かったです！
3年生	あいにくの天候で学年発表のみでしたが、1年生の新府中音頭の音楽に乗って、一緒に声を出したり踊ったりしている2・3年生の姿に感動しました
2年生	どろんこになりながらも、みんなで団結し、楽しんでいる姿が素敵でした。天候は雨でしたが、心の中は快晴でしたね。
3年生	泥んこで大変でも競技を最後までやり抜く姿カッコ良かったです！2・3年生のYOSAKOIは大迫力で感動しました。
3年生	雨の中、足元も悪い中でしたが、それをも楽しむことに変えているように見えて胸が熱くなりました。楽しませてもらいました。ありがとう！！
3年生	残念な天気の中、それさえも思わせないパフォーマンスと笑顔でした！よくがんばりました！練習通りにいなくて悔しい気持ちも、これから社会に出た時に勉強になる経験だと思います。どんな時もみんなの笑顔があれば大丈夫です！応援しています。
2年生	小雨が降り、足元も悪かった中、皆さんよく頑張っていたと思います。コンディションが悪くても、精一杯練習の成果を出そうとしている一人一人の姿に感動しました！
2年生	毎日の練習よく頑張ったね👍🌟😊 当日は雨でどうなる事かと思ったけど雨にも負けずに生徒の皆様とってもかっこ良かったです。生徒皆様にブラボー🌟😊
3年生	雨の中ほんとうによく頑張りました。忘れられない思い出になったと思います。一生の宝物にしてください。

その他に気づいたことがあれば教えてください。ご協力ありがとうございました。

- 今までで雨の中での運動会開催は初めて。なぜ延期しなかったのか、月曜にまたやるのであれば、延期したら良かったのではないかと思います。
- 出来れば午後からの開催に延期してもらえれば、全ての競技を1日で観ることが出来たのではと思います。
- 小雨決行と決まったとはいえ、今日は延期にしてほしい雨でした。
- 雨の中でも、なんとか当日に開催できるよう配慮していただきありがとうございます。「今日の運動会楽しかった！」と、帰宅した子どもも嬉しそうでした。
- 仕事の段取りをつけていたので、天候が悪いなかでも開催を決めてくださった先生方に感謝します。雨で泥だらけになったりもしていたけど、子供たちはそれを楽しんでいるかのようで、記憶に残る運動会となりました。ありがとうございました。
- 生徒の皆さんも先生方も悪天候で大変な中、臨機応変に開始を遅らせたりプログラムを変更したり対応されてすごいなと感心しました。運動会もみんなとても楽しそうに頑張っていて、観ている方もとても楽しかったです。思い出に残る運動会をありがとうございました。
- スタンド前のテントをもう少し少なくするか、反対側の川沿いの方に設置出来たら保護者がスタンドから見やすいと思います。

【来年度に向けて】

- 放送設備の設置の関係上、本部席をグラウンドの反対側に設置することができません。ただし、思いやり席等その他のテントの配置については検討します。
- 運動会前日の天気予報から遅延や延期の決定をする方法について検討します。
- 当日の実施または延期の判断を、もう少し早い時間にします。
- ギリギリまで判断の難しい場合には、実施にも延期にも対応できるよう、授業準備と運動会の準備の両方を持参するなどの指示を出すようにします。

運動会当日は、大変難しい選択を迫られることとなりました。様々な条件があり、より良い方向は何かを検討を重ね、実施いたしました。この判断に対し、皆様から賛否様々なご意見をいただきました。皆さまからいただきましたご意見を真摯に受け止め、今後の教育活動に生かしていきたいと考えています。アンケートへのご協力ありがとうございました。今後ともご理解・ご協力のほど、宜しくお願いいたします。